


DIPUTADOS DISCUTIRÁN DESAFUERO

Hoy definen futuro de Cuauhtémoc

La mayoría parlamentaria de Morena, junto con sus aliados del PT y PVEM, se impuso en la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y ordenó a la presidencia de la Mesa Directiva que, de inmediato, se pusiera a discusión y votación, este martes, el dictamen de la Sección Instructora que

DISCUSIÓN.

Coordinadores del PAN, PRI y MC demandaron que se acepte el juicio y se revise.

desechó la solicitud para iniciar un juicio de desafuero contra el diputado morenista Cuauhtémoc Blanco.

El coordinador de la bancada morenista, Ricardo Monreal, aseguró que no hay línea ni presión de nadie para salvar y perdonar al ex jugador del América. “Con nadie he hablado, cada uno (de los diputados) tiene su propio criterio”, sostuvo e insistió en que no hay coerción contra nadie.

Cuestionado, al término de la sesión, sobre si estará en manos de la mayoría de las mujeres legisladoras (son 251 diputadas y 249 diputados)

decidir si procede o no la devolución de este dictamen a la Sección Instructora para revisar de nuevo el expediente, respondió que “hay que esperar a mañana (hoy martes)”.

Monreal Ávila confirmó que la Junta de Coordinación indicó a la Mesa Directiva tratar el dictamen en la sesión ordinaria del pleno de este martes. Los coordinadores del PAN, PRI y MC rechazaron la decisión precipitada y demandaron que se acepte el juicio y se conozca la carpeta de investigación.

—Victor Chávez